

# Delapan Windu Fakultas Pertanian UGM

Monday, 20 September 2010 WIB, Oleh: Ika

---



Memasuki usia delapan windu, Fakultas Pertanian UGM menggelar peringatan dies natalis dengan mengangkat tema “Pertanian Berkelanjutan untuk Mewujudkan Kedaulatan Pangan dan Kesejahteraan Petani”. Pembukaan dies ditandai dengan pelepasan balon oleh Dekan Fakultas Pertanian UGM, Prof. Ir. Triwibowo Yuwono, Ph.D., Senin (20/9). Selain melepas balon, pembukaan juga ditandai dengan penyerahan bantuan ikan oleh Dekan kepada kelompok petani ikan Mina Lestari.

Triwibowo menyampaikan dies tahun ini diperingati secara sederhana. Namun, dari kesederhanaan tersebut diharapkan tetap dapat meninggalkan makna dan citra yang mendalam, juga bermanfaat bagi masyarakat luas. “Peringatan dies tahun ini semoga bisa mendorong sinergi dalam membangun pertanian berkelanjutan,” harapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Dies, Suadi, S.Pi., M.Sc., Ph.D., menyebutkan peringatan Dies Natalis ke-64 Fakultas Pertanian berlangsung selama delapan hari, 20-27 September 2010. Rangkaian kegiatan dies meliputi kegiatan pengabdian masyarakat (20-23/9), Seminar “Pembangunan Perikanan-Pertanian di DIY” (23/9), dan Pasar Tani (23-25/9). Selanjutnya, lomba karya tulis ilmiah untuk SMU se-DIY & Jawa Tengah dan lomba bulu tangkis (24/9), lomba memancing (25/9), serta lomba menggambar, jalan sehat, dan family gathering (26/9). Sebagai penutup acara sekaligus puncak peringatan dies akan dilaksanakan pidato dies dan penyampaian laporan tahunan oleh dekan (27/9).

Ditambahkan Suadi, pemilihan tema dies yang sama dengan tahun sebelumnya merupakan wujud komitmen Fakultas Pertanian dalam menggugah kesadaran dan terus berupaya merealisasikan kedaulatan pangan dan kesejahteraan petani. Sementara subtema dalam kegiatan ini mengambil isu di bidang perikanan yang merupakan salah satu bagian penting dalam pertanian. (Humas UGM/Ika)

---

## Berita Terkait

- [Tawarkan Konsep Budidaya Udang Windu Ramah Lingkungan, Fakhruddin Al Rozi Raih Juara](#)

## Nasional

- [RSA UGM Buka Layanan Rumah Duka Semua Agama](#)
- [FKH UGM Gelar Pasar Rakyat 2010](#)
- [White Spot Syndrome Virus Penyebab Turunnya Produksi Udang Windu](#)
- [UGM Peringkat Pertama Raih Pendanaan PKM 2022 dari Kemendikbudristek](#)